

Fondation Laure-Gaudreault

Pour ceux et celles qui ne connaissent pas la Fondation Laure Gaudreault, c'est une fondation créée en 1990 par l'AREQ en hommage à Laure Gaudreault pour poursuivre son œuvre et engagement. Sa mission repose sur trois axes centraux, soit d'aider :

les personnes âgées dans le besoin

la recherche médicale ou sociale pour améliorer la qualité de vie des personnes âgées

des œuvres de jeunesse ou des jeunes et des familles dans le besoin.

Plus de onze mille membres (11,000) contribuent à son œuvre par leur bénévolat, leur participation financière et leur engagement. L'argent ramassé lors des campagnes de financement est distribué à des centaines d'organismes dans différentes régions. Cette année, les deux activités de financement sont: le tirage du moitié-moitié lors de l'AGS ainsi que l'activité proposée par le comité environnement: la vente des SERPUARIENS.

Les membres du comité régional se sont réunis virtuellement à l'automne. À chaque année, un organisme de la région reçoit un don du régional. Il y a une alternance entre l'Est et l'Ouest. En 2023, le Conseil sectoriel a choisi le centre **de Prévention du suicide de Charlevoix** dans l'Est. Cet organisme prévient la problématique du suicide tout en accompagnant les personnes touchées. Il offre la formation **Sentinelle**, déclinaison aînée et ainsi les RPA de Charlevoix peuvent bénéficier de cette aide.

Vous pouvez devenir membre à vie, il suffit de faire un don de 10\$. Je vous encourage à faire un don ou à devenir membre à vie. Vous pouvez le faire par l'envoi d'un chèque.

Pour me contacter,

Francine Tremblay
218 B rue des Carrières
La Malbaie, G5A2T8
418-665-7409

Francine Tremblay, responsable du comité FLG, Charlevoix.